



Oscar Mireles

■ Responsables de programas sociales acudieron ayer a la mañanera para informar sobre los recursos entregados en las entidades federativas, incluido el EDOMEX.

## Difunden programas a 6 días de comicios

CLAUDIA GUERRERO  
Y ANTONIO BARANDA

A pesar de las advertencias de las autoridades electorales, el Presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a hablar ayer sobre los comicios que se realizarán el próximo domingo, 4 de junio, en el Estado de México y Coahuila.

El Mandatario convocó, en su mañanera, a una decena de funcionarios federales para que expusieran a detalle la aplicación, ejercicio de recursos y beneficiarios de sus principales programas de Bienestar, a solo unos días de los comicios en ambas entidades.

Aunque algunos de los servidores públicos aclararon que los pagos están suspendidos en el EDOMEX y Coahuila, en virtud del proceso electoral, otros más difundieron datos sobre la entrega de apoyos en esas entidades.

Fue el caso del subsecretario de Autosuficiencia Alimentaria, Víctor Suárez, quien mostró un informe que mencionó al Estado de México como una de las entidades en las que se reparten fertilizantes gratuitos.

El informe incluyó datos sobre el pago de pensiones para adultos mayores y personas con discapacidad, becas, aprendices, recursos para escuelas y apoyos para el campo, entre otros.

### DOS PROYECTOS

Desde Palacio Nacional, López Obrador insistió en que la definición en las urnas este 4 de junio será entre dos proyectos.

“En la democracia es el pueblo el que decide, es el pueblo el que manda. Ahora van a haber elecciones este domingo. ¿Quién va a decidir? El pueblo, los ciudadanos. Entonces, hay que esperar el resultado de las elecciones”, dijo.

“Y lo mismo, se está en un proceso de transformación, hay dos proyectos de nación distintos, contrapuestos. Al final, ¿quién va a decidir?, la gente, el pueblo, la mayoría, y no va a ser el dinero, como era antes, poderoso caballero don dinero o los medios de información manipulando, ya no, por más que ataquen”.

López Obrador volvió a dar consejos a la Oposición, a la que recomendó reconocer sus errores y entender que no podrán avanzar si siguen culpando a los ciudadanos.

“No echarle la culpa a la gente, no, es que también los dirigentes a veces no hacemos bien las cosas. Por ejemplo, los dirigentes del bloque conservador se equivocan muchísimo. Por más que los aconsejo, no entienden. Ahora sí que lo que natura no da, Salamanca no otorga”, aseveró.